

Inauguration au stade Georges-Clériceau

Les vestiaires sont tout neufs

Les sportifs qui utilisent régulièrement le site du stade Clériceau d'Amilly - comme les équipes de visiteurs - disposent depuis peu de locaux refaits à neuf.

Après le coup d'envoi du match amical entre l'équipe N3 de l'US Orléans et l'équipe N2 de l'AJ Auxerre, les élus invités par le maire d'Amilly, Gérard Dupaty, ont visité, samedi dernier, les tout nouveaux

vestiaires du stade Georges-Clériceau. Le sénateur Jean-Pierre Sueur, les présidents des conseils régional et départemental, des élus locaux ont testé les bancs d'un des huit vestiaires aménagés sous les tribunes.

En concertation avec les sportifs

Ce sont deux millions d'euros qui ont été investis pour les travaux d'extension et de réhabilitation de cette grande structure sportive amilloise. « Nous avons établi une concertation avec les utilisateurs », a souligné Gérard Dupaty, « ce sont eux les premiers concernés ».

Pour ce projet, des subventions ont été accordées : par la Région, 240.000 € ; le Département, 122.000 € et la Fédération française de football 20.000 €.

Près de deux années ont été nécessaires pour réaliser ce projet. Après la construction du gymnase Ginette-Charpentier, la rénovation de la salle de sports Ladoumègue, des locaux et courts de tennis et avec le dojo, la commune d'Amilly est à la pointe en matière d'équipements



Le confort des bancs validés par les élus.

sportifs.

Le président de la Fédération de football du Loiret, Jacky Fortepaule, a félicité l'investissement d'Amilly en rappelant que

« le partenariat mairie - clubs sportifs est exemplaire, favorisant l'état d'esprit des pratiquants et la qualité du jeu ».

Les élus et les joueurs ont été accueillis par le président des J3 sports, Didier Levassort, et le président de la section football, Olivier Roulland.



Les tribunes ont été également réhabilitées.